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Guillermo Vicandi, Cofundador y CEO en Bnext



«Somos una alternativa a la banca tradicional con unos valores alineados con las nuevas generaciones» Raquel Frutos



Esta fintech se fundó a principios de 2017 y supone una alternativa a la banca tradicional, al ser considerado el primer supermercado financiero en España. A través de la plataforma Bnext, los clientes pueden acceder y contratar todo tipo de productos financieros provenientes de una amplia diversidad de fintech y entidades bancarias. Guillermo Vicandi, uno de sus fundadores, explica los motivos por los que su empresa supone una revolución en el sector bancario y los retos de la banca tradicional.
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¿En qué momento surge la idea de lanzar su empresa? La idea surge a partir de un estudio que leímos sobre los millennials en el que se mostraba que una tercera parte de ellos consideraba que no iban a necesitar un banco en el futuro. Por ello quisimos crear un marketplace de productos financieros, en el que los usuarios pueden acceder en una misma plataforma a todos los productos que mejor encajen con lo que necesitan, pudiendo comprar, contratar y consumir servicios sin tener que pagar comisiones de ningún tipo. Nosotros les ayudamos a encontrar lo que buscan y ellos deciden por sí mismos. Esto nos convierte en el primer neobanco que nace en España, en el sitio donde el cliente puede centralizar toda su vida financiera, puesto que permite vincular las cuentas que tienen de sus entidades tradicionales o incluso abrir una cuenta propia en nuestro banco. Asimismo, permite disfrutar de todos los servicios que normalmente se contratarían con



una entidad tradicional pero con las mejores condiciones; desde tener una tarjeta de débito con la que pagar en cualquier lugar, transferir dinero al extranjero, domiciliar la nómina, etc. ¿La crisis mundial influyó en su decisión de ser emprendedores? La crisis no fue un motivo determinante. Sí que lo fue el hecho de darnos cuenta de que podíamos crear un producto que no existe a día de hoy en el mercado y así hacer la vida más fácil a millones de usuarios. ¿Qué ofrece su compañía a los clientes que no ofrezcan otros comparadores de productos financieros? La cuenta Bnext permite a los clientes tener una cuenta sin comisiones y con productos a la altura de Google o Facebook, y operar directamente con sus otros bancos y contratar los productos de otras fintech en un solo clic. Por tanto, no solo permite a los clientes ver qué producto es el



La Entrevista mejor para ellos, como ocurre en los comparadores. Además, a través de la app Bnext, el cliente tiene acceso a toda la información de sus cuentas, movimientos, pagos y, en general, a toda su información del día a día. Y puede hacer inversiones teniendo una imagen global de los mejores productos del mercado y de los proveedores que se los pueden ofrecer.



Se estima que los bancos perderán un 30% de beneficios en Europa, por lo que les espera un arduo camino para cambiar la cultura de trabajo de sus compañías ¿A qué tipos de productos financieros pueden acceder los clientes? A día de hoy, préstamos de hasta 15.000 euros, planes de ahorro, trading automatizado de carteras de renta variable, crowdfunding y avales. Sin embargo, tenemos previsto ofrecer todo aquello que ofrece un banco tradicional, pero con contratación móvil y con la mayor variedad para que siempre se pueda elegir el que más conviene.



nuestro objetivo es construir nuestro neobanco paso a paso, empezando por la cuenta propia e ir diseñando el banco que quieran nuestros clientes. ¿Con qué volumen de usuarios mensuales cuentan actualmente y cuál es el perfil de esos usuarios? El pasado mes de mayo abrimos la plataforma en el App Store. Desde entonces hemos registrado más de 1.500 descargas y 600 usuarios activos, lo que demuestra que el producto gusta a un gran porcentaje de las personas que se descargan la aplicación. En cuanto al perfil, tenemos más clientes varones que mujeres, aunque ellas demuestran bastante interés por los productos que ofrecemos. En cuanto a edades, el 75% de nuestros usuarios son menores de 35 años, esto pone de manifiesto que las generaciones adaptadas digitalmente son las que más tienden a usar este tipo de productos.



¿Con qué tipo de proveedores han llegado a acuerdos para poder ofrecer y gestionar su cartera de productos? Se pueden conectar cuentas de prácticamente todos los bancos que operan en España. Además, se pueden contratar préstamos con Excelend, Dindin y Savso; productos de ahorro con Finizens; y productos de inversión con empresas como iQapla, Inveslar, Lánzanos, Housers y Colectual. En la categoría de avales para el alquiler contamos con Avalvida. Todos ellos ofrecen soluciones novedosas en los servicios que ofrecen respecto a los bancos tradicionales. El sector de las fintech se encuentra en pleno apogeo. ¿Qué futuro vislumbra para estas empresas? ¿Cómo afectarán estos nuevos players al modelo de banca tradicional? Estructuras pequeñas y flexibles como las fintech están dando respuesta a



Las personas que deseen utilizar su plataforma, ¿deben mantener la relación con su banco tradicional? Pueden y deben mantener su relación con los bancos tradicionales, puesto que somos una empresa en crecimiento y aún no podemos hacer todo lo que hacen ellos. En este sentido,
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problemas que los usuarios llevan teniendo mucho tiempo y a los que los bancos no han podido responder a tiempo, puesto que son estructuras masivas, con una cultura e infraestructura ancladas en el pasado que les impide adaptarse a los cambios del mercado. En este contexto, las fintech, al igual que lo está haciendo Uber con el taxi o Amazon con los comercios, están aprovechando las tecnologías para adaptarse y ofrecer soluciones que las nuevas generaciones entienden. Por su parte, los bancos están tratando de sumarse al carro de la innovación. Muchos han optado por adquirir compañías fintech y absorber el conocimiento que estas han generado, mientras que otros están desarrollando soluciones internas. Sin embargo, no podemos pensar que los bancos vayan a desaparecer. Constituyen un pilar muy potente en la sociedad actual, pero deberán convivir con alternativas que están surgiendo y llegar al público al que no consiguen llegar ellos. En cambio, es cierto que los bancos perderán una gran parte de la tarta, se estima que un 30% en Europa. Por ello, deberán adaptarse y les espera un arduo camino para cambiar la cultura de trabajo de sus compañías, pero dentro de 10 años seguirán existiendo la mayoría de las grandes instituciones bancarias, aunque serán muy distintas a lo que vemos hoy. ¿A qué retos se enfrenta su empresa en plena burbuja de las fintech? Nuestro reto es mayúsculo. Debemos convencer a una generación muy ligada a los bancos tradicionales de que hay opciones distintas para gestionar su dinero y que estas les
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ofrecen condiciones más favorables. Debemos cambiar la mentalidad y la forma en la que la gente ve a los bancos, queremos que nos perciban como un aliado, no como el enemigo.



Sin embargo, nosotros apoyamos la creación de un sandbox o banco de pruebas regulatorio al estilo del realizado en Reino Unido, siempre que se ofrezca asistencia y pautas que aseguren la máxima seguridad al cliente final.



Nuestro reto es convencer a una generación muy ligada a los bancos tradicionales de que hay opciones distintas para gestionar su dinero con condiciones más favorables



¿Cree que en España el sector de las fintech tiene potencial con respecto a otros países europeos? Y ¿qué consejos daría a aquellos que deseen emprender en esta área? Si bien España es un mercado complicado por la fuerte bancarización de gran parte de la población, también es un mercado que ofrece grandes oportunidades. La penetración de productos fintech es especialmente potente en España, lo que está relacionado con el hecho de que somos uno de los países con mayor penetración de smartphones en el planeta. Mi consejo a quien invierta en fintech es que trate de asegurar el product-market fit (que hace alusión al equipo, producto y mercado) antes de realizar desarrollos que requieran una gran inversión de tiempo y dinero. Soy partidario del modelo lean-startup de cara a desarrollar un MVP o producto mínimo viable, pero hay que tratar de escuchar al mercado antes de gastar las balas.



A nivel de regulación, hay quien opina que las normas deberían ser igual de exigentes para todos los operadores… ¿Qué opina al respecto? La regulación de las instituciones financieras debe ser especialmente severa debido a que regula algo tan sensible como el dinero de las personas. Sin embargo, no es correcto considerar que para que una plataforma sea segura debe permanecer inalterable a lo largo del tiempo. Los estándares de seguridad deben ir aumentando en paralelo con los avances tecnológicos, y eso pretendemos conseguir con nuestra plataforma. ¿Qué es más seguro, un PIN para pagar con tarjeta o poner un garabato en el papel de una tienda? La respuesta es clara, pero algunos reguladores aún piensan que tener un montón de papeles firmados es necesario para contratar una cuenta bancaria, en lugar de un sms a un móvil vinculado con el DNI, por ejemplo.



¿Cuáles son sus objetivos al frente de la compañía para los próximos años? La meta es conseguir una masa crítica de usuarios que confíen en nosotros en su día a día financiero. Y para ello en efecto somos una alternativa real a la banca tradicional, una alternativa nacida 100% digital, con unos valores y manera de ver las cosas alineados con las nuevas generaciones. n 
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Quienes somos: Somos una empresa dedicada a ofrecer a nuestros ... 

Quienes somos: Somos una empresa dedicada a ofrecer a nuestros clientes las tecnologías de. Computo, sistemas ... Alguna
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BANCA A 

within the framework of peace research in addition to its main aetivities. These new contributions constitute a field of
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Earlage, una alternativa diferente 

silo planta entera, como se comprobó este año con la muy grave falta de máquinas para febrero y marzo. En estos casos mu
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Una banca sin respuesta 

1 dic. 2018 - Banco de Galicia y Banco de Vasconia, cul- minando con la adquisición del Banco Pas- tor; ampliaciones de










 


[image: alt]





Redalyc.Percepción subjetiva de los pobres: Una alternativa a la ... 
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La tradicional “Area educativa”, tuvo una verdadera transformación a 

10 oct. 2017 - por los pasados sismos del 7 y 19 de septiembre que afectaron varias poblaciones de Oaxaca, Chiapas, More
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Cafe, Una Alternativa para la conservacion 

19 dic. 2011 - del Nodo Regional Eje Cafetero de la Asociación Red Colombiana de Reservas. Naturales de la ..... región
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Una Mirada Alternativa a la Propuesta de Minería en Tambogrande 

14 may. 2001 - En la quebrada Groundhog, pendiente abajo del confinamiento de desechos. Se debe escoger el sitio de esto
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Una alternativa al populismo petrolero 

cional del Estado y el cambio permanente de las .... había dado un golpe de Estado en Venezue- la. Nadie creía .... y re
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Somos una Fábrica de Sueños! 

LA MAGIA DE ... A través de un estudio exhaustivo del mercado, la compañía ha .... ayuda del secador y aplique el color
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FIBES somos una realidad - BioCultura 

26 feb. 2016 - Organiza: Mouse Hill (www.ajonegrodemousehill.com). MEDITACIÓN: FORTALECE TU CENTRO DE PODER. 19 h. Audit
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La tradicional Venecia 

hecha a base de durum del desierto ha sido un avance reciente en el país, ya que ... 2008 fueron Sonora Guanajuato, Baja
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Cuidado como alternativa a la soledad - USAT 

introvertido/a, preso/a, enfermo/ a de SIDA, y homosexual. (F. EXPÓSITO y M. MOYA, Percepción .... En el Perú tenemos un
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KPMG: La banca ... - Banca15 

31 oct. 2016 - pasado día 11 celebrado en. Luxemburgo, en cambio su colega, el ministro finlandés. Petteri Orpo, admitía
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Somos 

Sentispac,. Santiago L'(tltl]1l'l€l, Tepic, Ac aponeta. }' Tecuala. Inauguración dela Sala de Lectura en el Centro de Re
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Somos la televisión - ObreroFiel 

una mujer como Tom Cruise, o disparar una pistola como John. Wayne, entonces ha pasado la prueba de lo que es un verdade
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Porque Somos Como Somos 
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INTA - Somos la tierra 

habitantes, está asentada la familia de Walter Heick, ... Brasil. Walter impulsa, junto a su familia, una chacra ......
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COLZA: Una alternativa de alta rentabilidad 

Puede cultivarse en diversas regiones de clima templado, templado frío y cálido con ... invernales necesitan acumular ho
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at'n; a quien corresponda. presente somos una empresa 100 ... 

SOMOS UNA EMPRESA 100% DE MANZANILLO, Y UNA SOCIEDAD DE. CAMIONEROS UNIDOS PARA PROPORCIONAR UN SERVICIO A LA SOCIEDAD.
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Somos como la televisión 

1 sept. 2011 - madrileño barrio de Lavapiés. Para noviembre, los que coparán el hall serán los representantes de la orga
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Junto con la corona, Guillermo heredará una inmensa fortuna 

2 feb. 2013 - Pero las fortunas de la casas rea- les no provienen del dinero público. Según los especialistas, tras 33 a
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de la adminstración escolar tradicional a la gestión educativa 

que el modelo (teórico-práctico) de la administración escolar, presenta diversas patologías y .... En la generalidad de
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